



## Conflicto es tema cerrado, dicen los líderes legislativos

Después de haber respaldado, cada uno, a sus respectivos coordinadores de bancada, los presidentes de las Mesas Directivas de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, y del Senado, Gerardo Fernández, consideraron que el conflicto entre los líderes morenistas ya quedó cerrado y “nadie robó nada”.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez, aseguró que el desencuentro entre Adán Augusto López y Ricardo Monreal, ya es un tema cerrado y descartó que haya tenido un impacto al interior de Morena.

“No impactó, fue un tema inflado por las redes, ya se tuvo diálogo por los coordinadores, está cerrado, tema cerrado”, declaró.

Dijo que la reunión que tuvieron los coordinadores con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, permitió hacer política para llegar a acuerdos.

En tanto, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, refirió que con la reunión que tuvieron con la presidenta, Claudia Sheinbaum el conflicto “ya se superó” y aseguró que “nadie se robó nada”.

“Nadie se robó ningún dinero, esa es una intriga, lo que planteó es una empresa que tiene un contrato pues que, desde nuestro punto de vista no se justifica y se va a revisar”, refirió en torno a las acusaciones que hizo Adán Augusto López en contra de la administración de Monreal Ávila en el Senado, por presuntas irregularidades detectadas en al menos dos contratos.

Señaló que “nunca es tiempo para la ruptura, nunca es tiempo para perder la unidad, menos en este momento, no hay ninguna justificación”.

Dijo que es “demasiado lo que está en juego, los intereses del pueblo” como para crear una crisis en Morena, y más en un momento en que se debe priorizar la unidad ante la entrada de Donald Trump al gobierno de EU. / KARINA AGUILAR